

VEAUX Clonés

Par Inf'OGM

Publié le 06/01/2002

Le professeur Lawrence Smith (Université de Montréal) a donné naissance à trois veaux identiques, grâce à une nouvelle technique de clonage (en instance de brevet). Cette technique, déclare-t-il, est presque quatre fois plus efficace que celle qui a donné naissance à Starbuck, sa précédente "création". Depuis le printemps dernier, le docteur Smith est titulaire d'une chaire de recherche sur le clonage et la biotechnologie de l'embryon qui lui assure annuellement 200 000 dollars canadien pour poursuivre ses travaux de recherche fondamentale en reproduction animale.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/veaux-clones/